



La joven Provincia de Artemisa arriba a su noveno Aniversario

January 09, 2020
Oficina ZED Mariel

Artemisa, cuna de hombres valerosos que en todo tiempo dieron su vida por la Revoluci3n Cubana, tierra de tradici3n y cultura; provincia con una participaci3n preponderante en la industria alimentaria y en la producci3n agropecuaria del pa3s; que junto con los territorios de Mayabeque y la Isla de la Juventud fueron las primeras en poseer una nueva concepci3n de la Universidad en Cuba, a la altura de las exigencias de nuestro tiempo; que cuenta con una Zona Especial de Desarrollo, proyecto visionario en el pa3s con perspectivas presentes y futuras de inversiones y crecimiento, generando aportes econ3micos a trav3s de la articulaci3n de los negocios aprobados con la econom3a interna y numerosos empleos que contribuyen a elevar la calidad de vida de sus trabajadores y familias; celebra en el d3a de hoy su noveno a3o de creada.

La Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel les hace extensiva una calurosa felicitaci3n, su reconocimiento por los logros obtenidos al d3a de hoy y les alienta a continuar sembrando el ma3ana con el mismo amor y esperanzas de siempre en el futuro.



Source URL: <https://www.zedmariel.com/node/201>